



CUENTA PÚBLICA PARTICIPATIVA GESTIÓN AÑO 2018

**RESPUESTA DE LA AUTORIDAD
A CONSULTAS, COMENTARIOS, OPINIONES
Y/O SUGERENCIAS REALIZADAS
POR LA CIUDADANÍA**



La Cuenta Pública Participativa es un proceso que dispone espacios de diálogo e intercambio de opiniones entre el jefe superior jerárquico de la Superintendencia de Salud y la comunidad.

El propósito de tal iniciativa es dar a conocer la gestión, para posteriormente evaluar, generar transparencia, condiciones de confianza y garantizar el ejercicio de control ciudadano sobre la administración pública.

Con fecha 29 de abril de 2019 se realiza una reunión preparatoria de la Cuenta Pública con los integrantes del Consejo de la Sociedad Civil, COSOC, quienes pudieron ver en detalle la presentación que daría el Superintendente para entregar opiniones al respecto.

Se sugiere por parte de los Consejeros y Consejeras la importancia de plasmar no sólo lo positivo, sino que también los temas que han sido difíciles de implementar.

El día 3 de mayo la Superintendencia de Salud realiza la presentación de su Cuenta Pública Participativa, donde se dio a conocer el Balance institucional del período correspondiente al año 2018 en el que se muestra los principales resultados obtenidos por la institución y los desafíos para el año 2019.

Ese mismo día se dispuso, en el Portal Web Institucional **www.supersalud.gob.cl**, una casilla electrónica para recibir preguntas, comentarios y sugerencias de parte de la ciudadanía. Dicho canal de contacto se mantuvo abierto a las personas hasta el 3 de junio pasado, sin que se recibieran comentarios al respecto.

En virtud de lo señalado, se da término al proceso de Cuenta Pública Participativa 2018 por parte del Superintendente de Salud, don Patricio Fernández Pérez sin observaciones o comentarios de la ciudadanía.



PATRICIO FERNÁNDEZ PÉREZ
SUPERINTENDENTE DE SALUD (S)